

TIR À L'ARC - CHAMPIONNAT DE FRANCE JEUNE : LES ARCHÈRES FRONTIGNANAISES SONT AU RENDEZ-VOUS.

Du Mercredi 27 au Dimanche 31 Juillet se déroule à Vichy le championnat de France jeune. Le club des Archers du Soleil de Frontignan est ainsi représenté par trois archères talentueuses.



En catégorie Benjamine Dame arc classique, **Alexandra Martins** tentera de se frayer un chemin jusqu'au podium en individuel et également par équipe comme ses deux partenaires qualifiées, **la Minime Juliette Médioni et la Cadette Romane Ruchon.**

Le championnat de France représente un aboutissement pour les archers et leur donne l'occasion de mettre en avant tout le travail fourni en entraînement durant l'année. Les trois archères frontignanaïses ont réalisé d'incroyables performances cette saison qui, sans aucun doute, seront une nouvelle démontrées lors de ce championnat.

Thau Info s'associe au club des archers du soleil pour leur souhaiter de continuer sur cette lancée et surtout de prendre un grand plaisir à exercer leur activité favorite durant cet évènement.

A.S